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修学旅行に向けて
先日は授業参観並びに学年懇談会・ＰＴＡ総会と大変お世話になりました。

お伝えしたように現在生徒たちは、修学旅行に向けて事前学習を行っていま
す。４月１２日（火）に修学旅行の「オリエンテーション」を行い、その後
「３日目のクラス別バス行動」を決めました。「班編制」を行い、班の中で一
人一役に就いてもらい、現在は班の見学コースを作るために「調べ学習」を
やっているところです。修学旅行は、ただ行ってくるのではなく、こうした
事前の綿密な『計画』と当日の『実施』、そして『まとめ』によって成り立っ
ています。クラスの仲間、班の仲間と協力して頑張って欲しいと思います。

時間の使い方
今週末から「市中体連春季大会」が始まります。ゴールデンウィーク明け翌週の５／１８からは「修

学旅行」、５／２４には「第２回確認テスト」があります。６月になると「県春季大会」のほか、６／
１６に「陸上記録会」があり、６／２２からは「期末テスト」、７／６にも「第３回確認テスト」があ
ります。１・２年生の時よりもはるかに３年生は忙しいです。いろいろなことがあるので計画的にやっ
ていかないと大変です。現在は部活終了時間も 17:45 になっているので、時間も使い方を工夫しておか
ないと十分な睡眠時間が取れなくなってしまいます。まだコロナも終息していないので体調にも気をつ
けて頑張って欲しいと思います。

二者面談
かつては「家庭訪問」、この学年が入学してから過去２年はコロナの影響もあ

り「電話相談」でした。今年は「二者面談」という形で保護者の方々にはお世
話になります。昨年までと同様、いろいろなお話をお聞きしたいと考えており
ますが、今年は「第１回進路希望調査」をもとに進路のお話もお聞かせいただ
けたらと思います。よろしくお願いします。

学級委員が決まりました
新しいクラスの前期学級委員が決まりました。各クラスの代表としてしっかりみんなを支えていって

欲しいと思います。

学級委員 ４・５月の生活向上目標

３年１組 藤牧 直也 話したことのない人と積極的に話そう。
松井 愛璃

３年２組 志村 昊紀 あいさつを心がけ、仲間の輪を広げよう。
鈴木佐和子

３年３組 佐藤 智憲 ３分前には教室に入って、チャイムと同時に授業を始められるように
多胡 陽香 しよう。

３年４組 小林 仁重 時間を守って行動し、３年生としての自覚を持とう。
伊藤 葵彩

３年５組 石田 彗斗 最高学年としての自覚を持ち、責任を持って行動しよう。
飯塚 日風

学級写真の販売
例年行っている学級写真の販売を始めました。すでにお配りした指定の封筒に７００円を入れてお申

し込みください。希望者のみの販売です。４月末を〆切りにしたいと思います。よろしくお願いします。


